

Cuba: Cancelan sello postal dedicado a Guanahacabibes



Pinar del Río, Cuba, 16 mar (RHC) Pinar del Río, la provincia más occidental de Cuba, reconocida como la Catedral Natural de la mayor isla de Las Antillas resultó escenario este 16 de marzo de la cancelación especial de primer día del sello postal dedicado a la reserva de la biosfera (RB) Península de Guanahacabibes.

Asistieron a la actividad, el comandante del Ejército Rebelde Julio Camacho Aguilera, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y director de la Oficina para el Desarrollo Integral de Guanahacabibes (ODIG), y Wilfredo González Vidal, viceministro de Comunicaciones.

Maritza García, presidenta de la Agencia Nacional de Medio Ambiente, informó a la prensa que además de la virginidad y la riqueza de su flora y fauna, esta reserva atesora innumerables valores históricos y culturales.

Subrayó que en julio, con miras a la XI Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo, serán cancelados otros sellos para reconocer a las restantes

cinco reservas de la biosfera de Cuba.

La especialista señaló que la Sierra de los Órganos, extendida desde Los Palacios hasta Guane, podría ser la séptima RB y de ser aprobada esa propuesta Pinar del Río contaría con dos de esas áreas.

Agregó que entre los valores más significativos de esa zona montañosa sobresalen su alta biodiversidad, al exhibir más de mil 200 especies de la flora y una cifra superior a las 160 de la fauna.

Conformada por alturas pizarrosas y cubierta de pinares en gran parte de su superficie, el sitio posee sierras y mogotes de roca caliza, que alternan con valles interiores, muchos de ellos de gran belleza como el de Viñales, mundialmente conocido.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba